



◀第4走者 鈴木 悠斗さん

◀第2走者 須藤 圭悦さん

▼第3走者 渡嘉敷 来夢さん (女子プロバスケットボール選手)

▼第1走者 大橋 裕美さん (杉戸町宮前在住)

▲第5走者 政野 裕樹さん

▲トーチキスポイントで聖火を繋ぐ (第1走者から第2走者へ)

第6走者 鈴木 楓人さん (宮代町在住) ▶

出発地点 (杉戸町役場) で聖火を灯す▶

◀高札場前ですぎびょん・すぎたろうも応援

出発前に古谷町長らと記念撮影▶

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、聖火リレーに関するイベント等が、当初の予定から大幅に縮小・変更される中、杉戸町では、夏の風物詩である「古利根川流灯まつり」の「大型灯ろう (原寸大)」を出発地点やトーチキスポイント (聖火引継ぎ地点) に設置し、聖火ランナーを出迎えました。また、地元商店・事業所の皆様の協力により、聖火リレールート沿道には多くの「のぼり旗」がはためきました。

**杉戸町らしてオリンピック聖火を歓迎!**

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、聖火リレーに関するイベント等が、当初の予定から大幅に縮小・変更される中、杉戸町では、夏の風物詩である「古利根川流灯まつり」の「大型灯ろう (原寸大)」を出発地点やトーチキスポイント (聖火引継ぎ地点) に設置し、聖火ランナーを出迎えました。また、地元商店・事業所の皆様の協力により、聖火リレールート沿道には多くの「のぼり旗」がはためきました。

2021 7.7 Wed Tokyo 2020 Olympic

# オリンピック聖火リレーが杉戸町を通過!

## Torch Relay Came Around SUGITO TOWN

当日の様子は、東京2020オリンピック聖火リレー-NHKライブストリーミング (左QRコード) でご覧いただけます。

問合せ 社会教育課 スポーツ振興担当 内線493

埼玉県 オリンピック聖火リレー 聖火ランナー274人の想いでつなぐ希望の光

東京2020オリンピック聖火リレー (以下、聖火リレー) は、2021年3月25日に福島県を出発し、12日間かけて全国を巡りました。埼玉県では、7月6日 (火) から8日 (木) までの3日間、総距離70・5キロメートルを聖火ランナー274人で聖火をつなぎました。

7月7日 (水) 杉戸町・宮代町で実施! 杉戸町役場から東武動物公園駅までをつなぐ

埼玉県2日目第6区間である杉戸町・宮代町区間のルートは、「杉戸町役場」 (出発地点)、「本陣跡地前」 (交差点経由)、「東武動物公園駅東口」 (到着地点) までの約1.3kmで、6名のランナーが走り抜きました。

スタートランナーは宮前在住の大橋裕美さん。梅雨の合間の日差しの中、14時25分、聖火リレーは杉戸町役場を予定通り出発し、沿道の皆様の温かく大きな拍手で見送られました。

沿道からランナーに絶え間ない拍手のエールが贈られる中、トーチに灯された聖火は、宿場の面影残す旧日光街道を進み、杉戸宿開宿400年記念として復元された「高札場」前を通過。ここでは、杉戸町マスコットキャラクター「すぎびょん」と「すぎたろう」も応援! そして、町のシンボルストリートとして拡幅工事が進む東武動物公園駅東口通り線を通り、東武動物公園駅東口まで聖火は無事に届けられました。



杉戸町・宮代町区間ルート概略図



**オリンピック聖火ランナーの想い**

大橋裕美さん (杉戸町宮前在住) に聞く

リレー出発目前、大橋裕美さんインタビュー  
今回、聖火ランナーとして、貴重な経験と幸せな時間を過ごすことが出来て、皆さんへの感謝の気持ちでいっぱいです。

私は、2つのがんの闘病中に、家族・友人・地域の方からのサポートや激励をいただきました。今、こうしていただけるのは、本当に皆さんのおかげです。

出発地点 (杉戸町役場) に立った時、皆さんに大きな拍手で迎えていただき、出発式も行っていただきました。聖火ランナーという大役を担うことが出来て、光栄に思っています。

聖火ランナーに応募する時から、多くの人に支えられたこと、家族だけではなく、友人や地域の方への感謝の気持ちを伝えたいと思っていました。また、同じような病気で闘病をされている方に対して、聖火リレーを通じて少しでも勇気を与えることが出来ればと思っています。